

Presseinformation

Klimahaus® Betriebsgesellschaft mbH • Am Längengrad 8 • 27568 Bremerhaven

Green Culture Konferenz im Klimahaus Bremerhaven

Staatsministerin Claudia Roth und das Klimahaus Bremerhaven laden ein

Bremerhaven, April 2023. Der Klimawandel wird auch die Kreativwirtschaft und Medien treffen und verändern. Aus diesem Grund veranstaltet die Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien (BKM) Claudia Roth im Klimahaus Bremerhaven eine Konferenz darüber, wie Kreative und Kulturschaffende mit den Veränderungen umgehen können. Die Veranstaltung vom 29. bis 30. April ist die erste von drei bundesweiten Konferenzen zum Thema „Green Culture“.

Ziel dieser Konferenzen ist es, Vertreter aus Kultur, Politik, Verwaltung, Wissenschaft und Zivilgesellschaft zusammenzubringen, um Ideen und Lösungen zu diskutieren und auszuarbeiten. In facettenreichen Workshops werden Nachhaltigkeitsthemen wie Klimabilanzierung, Tourneepflege und Networking behandelt. Dabei werden innovative und praxisnahe Ansätze vorgestellt und gemeinsam erarbeitet.

Die "1. Green Culture Konferenz - Perspektivwechsel für die Kultur- und Kreativwirtschaft" bietet eine Plattform für einen offenen Austausch und die Möglichkeit, neue Impulse und Inspirationen zu gewinnen. Die Konferenz ist öffentlich. Interessierte können sich bis zum 24. April 2023 unter info@klimahaus-bremerhaven.de anmelden.

Weitere Informationen unter www.klimahaus-bremerhaven.de/veranstaltungen

Klimahaus® Bremerhaven

Das Klimahaus Bremerhaven wird von nahezu 100 Prozent der Besucher weiterempfohlen und zählt zu den meistbesuchten Wissens- und Erlebniswelten Deutschlands. Die Reise um die Erde – immer entlang des achten Längengrades – führt über fünf Kontinente an neun unterschiedliche Orte. Das Klimahaus Bremerhaven ist in dieser Form einzigartig und als Klimaerlebniswelt globaler Vorreiter.

Hier spüren die Besucher nicht nur die Temperaturen und Klimaverhältnisse von Wüsten, tropischen Regenwäldern und der Antarktis, sondern treffen auch auf große Aquarien mit See- und Süßwasserfischen oder Reptilien wie Schlangen und seltene Echsen. „Es macht erlebbar, wie vielfältig die Lebensräume unseres Planeten sind“ meint Reiseleiter „Lonely Planet“ und kürt das Klimahaus 2021 zum Platz 5 der Top-Reiseziele Deutschlands. Schirmherr ist seit 2022 der Minister für Wirtschaft und Klimaschutz, Dr. Robert Habeck, der das Klimahaus Bremerhaven bei seinem Besuch im Juni 2022 als „eine Perle in der Museumslandschaft“ bezeichnete.

Mit seiner geschwungenen Glasfassade gilt das Gebäude als Wahrzeichen Bremerhavens und ist zugleich eines der architektonisch spannendsten Bauwerke Europas. Das Klimahaus ist im Rahmen des UNESCO-Programms „BNE 2030“ mit dem „Nationalen Preis - Bildung für nachhaltige Entwicklung“ von der UNESCO-Kommission ausgezeichnet worden.

2020 wurde es beim „Leading Culture Destination Award“ in der Kategorie „Climate Smart Award“, dem internationalen „Museums-Oscar“, als Sieger ausgezeichnet. Bob Geldof nennt das Klimahaus Bremerhaven einen „Liebesbrief an den Planeten“.

